



Qui est la VMEH ?

A l'angle de la rue Garibaldi et de la rue du Repos, l'association **V**isite des **M**alades en **E**tablishements **H**ospitaliers vous accueille chaque mois tous les 1ers mercredis après-midis.

Venez rencontrer les bénévoles VMEH qui œuvrent sur Lyon depuis 70 ans pour faire reculer la solitude et l'isolement.

L'association VMEH Rhône s'engage à mener une politique de santé et à apporter des solutions adaptées aux besoins des personnes âgées ou malades et aux aidants du territoire en matière d'accompagnement et d'actions préventives régulières.

Grâce aux bénévoles et à des professionnels, la VMEH Rhône anime depuis deux ans la Halte Répît « Au Cœur des Aidants » sur Pierre Bénite.

Etre bénévole VMEH, c'est consacrer un peu de temps pour apporter gratuitement écoute et réconfort à toutes les personnes visitées ou rencontrées.

C'est aussi partager ses compétences pour lui permettre de poursuivre encore plus loin sa mission.

Alors, n'hésitez plus, découvrez et partagez vos passions ou vos talents, peut-être cachés, et venez les rejoindre.

VMEH Rhône

04.26.49.20.20.

contact mail : vmeh.rhone@gmail.com

site : vmehlyon.com